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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHÓS

ESTADO DE SÃO PAULO 
Requerimento nº 4 4 /2021.

Ementa: Informações referentes à
atuação da CBEA (Coordenadoria do Bem
Estar Animal), no exercício de 2020.

Senhor Presidente
Nobres Vereadores

Justificativa:

Se tratando da atuação da Coordenadoria do Bem Estar Animal no
exercício de 2020, ano em que tivemos uma situação atípica, colocando grande
parte da população em situação de vulnerabilidade econômica, a Vereadora
Mônica Morandi, visando cumprir sua função fiscalizadora, vêm pelo
presente, respeitosamente e nos termos regimentais desta casa, após a

aprovação em plenário, requerer que seja encaminhado o seguinte pedido de
informações:

1- Atualmente, qual é o número de servidores atuando na CBEA?
Favor especificar servidores e atribuições.

2- Este efetivo é suficiente para a realização de um trabalho eficaz?

3- Na negativa, há previsão para contratação de um número

4- Qua! o montante de verba direcionada à CBEA no exercício de

5- Qual o valor despendido no período de janeiro/2020 até a presente
| data? Favor encaminhar cópia dos documentos pertinentes.

6- Quantas denúncias de maus tratos foram atendidas em 2020?

: 7- Destas, quantas resultaram em algum tipo de punição ao
agressor? Favor especifique.

8- Houve mudança no número de consultas ofertadas à população?

9- Quantos atendimentos veterinários foram realizados no presente
exercício? Favor discriminar atendimento clínico, cirúrgico e esterilização. 
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10- Quantos animais aguardam em lista de espera para castração?

11- Quantos animais foram resgatados pela Coordenadoria no
exercício de 2020? Favor especificar.

12- Houve doação de animais no mesmo período? Se sim, quantos?

13- Foram desenvolvidos estudos e diagnósticos sobre a situação dos
animais no Município? Se sim, qual a atual situação?

14- Atualmente, qual a quantidade de animais sob a responsabilidade
da Coordenadoria? Favor discriminar felinos e caninos.

15- Qual a quantidade de ração e areia higiênica consumida no
exercício de 2020?

16- Quais medidas estão sendo tomadas, visando parcerias,
programas e ações que acrescentem maior eficácia ao CBEA, visto que o
número de animais abandoriados ou com tutores sem condições financeiras
para assumir os custos veterinários dos seus animais é uma crescente no
nosso Município?

Valinhos, 13 de fevereiro de 2021.    ônica Morandi
Vereadora 
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